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ACTA DEL SEGUNDO PLENO ORDINARIO 
DEL CURSO 2020 – 2021 DEL CONSEJO DE 

ESTUDIANTES DE LA UNIVERSIDAD DE 
ZARAGOZA 

 
 
En Zaragoza, siendo las 10:15 horas del día 4 de marzo de 2021, se reúnen por 

segunda vez los representantes de cada una de las delegaciones de la Universidad de 
Zaragoza. 
 
 

ORDEN DEL DÍA 

 
1. LECTURA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR 

2. INFORME DE TRABAJO DE LA PERMANENTE DEL CEUZ 

3. INFORME RELATIVO A LA 68 ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE CREUP 

4. INFORME DE LAS ACTIVIDADES DE CARA A LOS PRÓXIMOS MESES DE CREUP 

5. INFORME SOBRE EL CONSEJO DE ESTUDIANTES UNIVERSITARIOS DEL ESTADO 

(CEUNE) 

6. RATIFICACIÓN, SI PROCEDE, DE LOS ACUERDOS DE LA COMISIÓN PERMANENTE 

7. RUEGOS Y PREGUNTAS 
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ASISTENTES 

 FACULTAD DE FILOSOFÍA Y LETRAS  

 Elena Comeras Hernández 

 Kelly Calvo Mendoza (Sustituyendo a Davíd López Maturén) 

 FACULTAD DE DERECHO  

 Nicolás Soto Betorz 

 FACULTAD DE ECONOMÍA  Y EMPRESA  

 Ana Poza López 

 Alejandro Flavián Lázaro 

 ESCUELA DE INGENIERÍA Y ARQUITECTURA  

 Bianca Elena Calin Popa 

 Jorge Lahoz Gómez 

 Javier Melero Torres 

 FACULTAD DE EDUCACIÓN 

 Tamara León Morales 

 E.U POLITÉCNICA DE LA ALMUNIA 

 Marta Martínez Pérez 

 FACULTAD DE CIENCIAS  

 Juan Guerrero Marcos 

 Andrés Laín Sanclemente 

 FACULTAD DE VETERINARIA  

 Francisco Bazán Lausín 

 FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES Y HUMANAS DE TERUEL  

 Sheila Arcos Berdejo 

 FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES Y DEL TRABAJO  

 Lidia Ernesto Larripa 

 FACULTAD DE CIENCIAS HUMANAS Y DE LA EDUCACIÓN 

 Andrea Frontons Alonso 
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 FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD  

 Berta Prat Alemany 

 Cristina Morutan 

 FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD Y DEL DEPORTE 

 Pablo Amable (Sustituyendo a María del Pilar Aznar) 

 ESCUELA UNIVERSITARIA DE TURISMO 

 María Ortiz López 

 CENTRO UNIVERSITARIO DE LA DEFENSA 

 Héctor Quevedo Cotoruelo 

 MIEMBROS DEL CONSEJO DE GOBIERNO  

 David López Maturén 

 EXCUSAN ASISTENCIA 

 María Del Pilar Aznar 

 Alicia Ferrer Sanz 

 David López Maturén (Como miembro del CEUZ) 

 Diana Espada Torres 

 

 

CONSTITUYEN LA COMISIÓN PERMANENTE 

Presidente: Juan Guerrero Marcos (Facultad de Ciencias) 

Secretario: Nicolás Soto Betorz (Facultad de Derecho)  

Tesorero: Ana Poza López (Facultad de Economía y Empresa) 

Vocal: Andrés Laín Sanclemente (Facultad de Ciencias) 

Vocal: Elena Comeras Hernández (Facultad de Filosofía y Letras) 
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1. LECTURA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA DE LA 
SESIÓN ANTERIOR 

Habiéndose adjuntado en la convocatoria, se aprueba la misma por asentimiento. 

2. INFORME DE TRABAJO DE LA PERMANENTE DEL CEUZ 

Se informa al plenario del trabajo realizado por parte de la Comisión Permanente 

desde la última asamblea. Para ello, procede el Presidente, Juan Guerrero, a exponer 

mediante la función de “compartir pantalla” en la plataforma Google Meet, donde 

se realiza el Plenario, con el fin de dar a visualizar el informe de presidencia (Ver en 

el Moodle) 

Éste ilustra y va enumerando cada uno de los puntos, dando una sucinta explicación 

al resto de los miembros del plenario. 

David López Maturén, como miembro del Consejo de Gobierno, pregunta qué es lo 

que se ha hecho exactamente en ACPUA. Juan Guerrero responde a la pregunta 

explicando que se estaba trabajando en que hubiera una mayor representación en 

la negociación de los cursos de calidad y que actualmente se estaban consiguiendo 

avances, lejos del actual modelo de verificación a gran escala. Esto es, un modelo 

donde en vez de verificar titulaciones, se verificaban un grupo de éstas 

conjuntamente.  

Añade además que posiblemente en un futuro se realice una reunión para la 

organización de éstos cursos para los miembros del CEUZ. 

Andrés Laín Sanclemente, toma la palabra explicando e interpretando los 

resultados de la encuesta realizada por el Consejo de Estudiantes el viernes, 15 de 

enero de 2021. Comenta que la decisión de elaborar la encuesta se tomó 

apresuradamente en periodo de exámenes y que los resultados fueron 

sorprendentes tanto por su gran recepción como por los resultados que dieron en 

términos estadísticos. En concreto, se recogieron alrededor de 4894 respuestas (15% 

estudiantado). Se reflejó que predominantemente se preferían exámenes online, lo 

que correspondía a un 78% a favor. Comenta que se desconoce si la encuesta refleja 

totalmente la voluntad del estudiantado, pues en términos estadísticos al no 

haberse recogido una gran muestra, estos podían variar. Sin embargo, recalca que 

está todo bien desarrollado en el informe. (Ver en el Moodle) 

https://moodle.unizar.es/add/course/view.php?id=38121&section=7
https://moodle.unizar.es/add/course/view.php?id=38121&section=7
https://moodle.unizar.es/add/course/view.php?id=38121&section=6
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3. INFORME RELATIVO A LA 68ª ASAMBLEA GENERAL 
ORDINARIA DE CREUP 

El presidente Juan Guerrero da la palabra a David López Maturén para que exponga, 

como Director de Comunicación de CREUP, el informe de actividades de cara a los 

próximos meses de CREUP. Inicia su introducción comentando que, puesto que la 

constitución de la Permanente se realizó el mismo día que la presentación del 

informe, ésta era incapaz de ser conocedora del informe, pues ni el actual Presidente 

ni el anterior pudieron acudir. 

Cuestiones importantes: 

 Se incorporó a CREUP el Consejo de Estudiantes de la Universidad de Sevilla. 

En la sesión se llevaron a cabo el debate y aprobación de diferentes mociones: 

 Ley de convivencia académica: Se defendió una postura no punible en lo 

referente a la copia en los exámenes, aunque ésta no llevó a nada. 

 Se solicitó un CEUNE que fue celebrado posteriormente el día 17 de febrero. 

 Se redactaron varios documentos relativos a la Covid-19 y la nueva Ley 

Orgánica de Universidades. 

 Se aprobó mantener la tasa de membresía de CREUP en 500€ pero se 

permitió el dar la posibilidad a los miembros de solicitar una cuota más 

rebajada. En este punto, David López Maturén intervino reflejando su 

molestia por la no solicitud de la rebaja por parte del CEUZ. En este sentido, 

tanto la tesorera Ana Poza como el secretario Nicolás Soto, instaron a que se 

revisaría lo ocurrido. 

4. INFORME DE LAS ACTIVIDADES DE CARA A LOS PRÓXIMOS 
MESES DE CREUP 

En lo relativo al informe, continua con la palabra David López Maturén dando a 

conocer al plenario que se está debatiendo sobre la normativa interna de CREUP con 

el fin de reducir la burocracia. Así mismo, se está trabajando también en la ley de 

universidades. 

5. INFORME SOBRE EL CONSEJO DE ESTUDIANTES 
UNIVERSITARIOS DEL ESTADO (CEUNE) 

Finalizado el turno de palabra de David López Maturén, toma la palabra el Presidente 
Juan Guerrero y presenta las 20 mociones que se presentaron al CEUNE y de las 
cuales 19 se aprobaron. 
Entre todas ellas encontramos: 

 Recuperar en la LOMLOE asignaturas como cultura clásica, latín o griego. 
 Equiparar tasas de máster y grado. 
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 La realización de estudios sobre el impacto de la pandemia en el rendimiento 
del estudiantado. 

 Sobre becas de movilidad y la eliminación de los umbrales del patrimonio y 
excelencia. 

 Sobre la eliminación de las subvenciones y aquellas becas destinadas a las 
universidades privadas. 

 Reforma del estatuto del becario. 
 Recuperación de las becas SENECA para poder viajar en territorio español. 
 Sobre la publicidad de las mociones públicas. 
 Para la reducción de tasas y de los precios públicos en las titulaciones. 
 Sobre la modalidad de la docencia y la unificación de toda aquella. 
 Promoción de la movilidad del estudiantado, en concreto en transporte. 
 Sobre la salud mental, fomentando desde las universidades la atención 

psicológica y mental. 
 Sobre las prácticas sanitarias y la titulación. 
 (No se aprobó) Reglamento de régimen interno del CEUNE. 
 Moción sobre el proyecto Eurostudent. 
 Sobre criterios mínimos de evaluación online. 
 Sobre el derecho de paro académico. 
 Infraestructuras de transporte en Extremadura. 

6. RATIFICACIÓN, SI PROCEDE, DE LOS ACUERDOS DE LA 
COMISIÓN PERMANENTE 

Se aprueba por asentimiento tanto el comunicado sobre el temporal Filomena como 

el comunicado sobre la modalidad de los exámenes. (Ver comunicados en el Moodle) 

7. RUEGOS Y PREGUNTAS 
 

Abre la ronda de intervenciones el presidente, Juan Guerrero sobre el cese de la 
vicepresidencia del CEUZ.  
 
En la toma de palabra, Juan Guerrero comunica que la vicepresidenta, Ester Juárez 
Rodríguez ha presentado su dimisión quince minutos antes del pleno, 
concretamente adjuntando un archivo formato “.pdf” con un escrito redactado y 
firmado por ella misma, comunicando su dimisión. 
El presidente así lo confirma compartiendo pantalla al resto del plenario con el 
documento adjunto. A su vez, siguiendo el artículo 20.4 del Reglamento del Consejo 
de Estudiantes, el cese de la vicepresidenta será efectivo en este mismo plenario, 
por lo que a partir del día 4 de marzo de 2021, a las 10:59, ésta dejará de pertenecer 
a la Permanente del Consejo, aunque mantendrá su puesto como miembro de éste. 
 
La tesorera Ana Poza y el secretario Nicolás Soto toman la palabra haciendo constar 
que no existen más motivos sobre la dimisión de la vicepresidenta, más allá de por 
motivos médicos. Éstos recalcan que no es una dimisión propiciada por un mal 
ambiente de trabajo entre miembros del Consejo de Estudiantes. 

https://moodle.unizar.es/add/course/view.php?id=38121&section=6
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A su vez, Juan Guerrero informa que se deberá de hacer otra sesión plenaria 
extraordinaria con el fin de renovar cargos. 
 
Toma la palabra Andrés Laín, Vocal del CEUZ informando al plenario de que se 
llevará a cabo conjuntamente con Vicerrectorado otra encuesta similar a la realizada 
el pasado 15 de enero. Comenta que pondrán en común las preguntas y que se 
lanzará a mediados de curso y que llegará a un gran número de estudiantes. 
 
David López Maturén toma la palabra expresando su interés de cara a futuros plenos 
por conocer más acerca de los puntos de actuación futuros de la Permanente, 
además de su interés por saber si desde el Consejo de Estudiantes se organizará un 
curso de formación para sus miembros. 
Juan Guerrero responde que se estudiará detenidamente. 
 
 
No habiendo más ruegos y preguntas, se levanta la sesión a las 11:12. 
 

 
 
 
        

                          Zaragoza a 4 de Marzo de 2021. 
 

  
Fdo; Nicolas Soto Betorz,  
Secretario del Consejo de Estudiantes 
de la Universidad de Zaragoza 
 
 

 

Fdo; Juan Guerrero Marcos,  
Presidente del Consejo de Estudiantes 
de la Universidad de Zaragoza 

 
 

 


